

## 地域公共交通について

吉田貞子

〔質問〕地域公共交通会議は

市民バスなど市町村が行う有償運送について、路線の新設や変更などを行う場合に開催されるものである。本年は、再度公共交通の申請をする予定と聞いている。

(1) 白石地域公共交通の方針

(2) 地域公共交通会議での協議内容はどうだったか。

(3) 市民バスや市民タクシーに

(4) 路線の新設、変更はあるか。

(5) 七ヶ宿線の検討はあったか。

(6) 土日運行、市内循環線の実施の考えはあるか。

(7) 通学の冬時間、通院利用を配慮する考えはあるか。

## 原油高による急激な農業資材(肥料・飼料・燃料等)の高騰による農家への支援策について

大野栄光

〔質問〕一連の原油高に端を

発し、農業資材が異常な高騰をしている。

汚染米や危険米と騒がれている今、安全な食料を生産している当市の農家は自らの経営努力のみでは解決することが困難である。

米農家、畜産農家、ハウス農家は生産物に価格転嫁もで

きず困っている。

そのような当市の農家に市と関係各機関は枠を超えて、早期な支援の具体策が必要と思われるが、市長の所見を伺いたい。

〔答弁〕【市長】肥料、飼料、燃料の価格高騰にかかる相談窓口として、市では昨年の12月から農業者に対する資金貸付けなどの経営安定対策の相談に応ずるよう、原油価格高騰に関する相談窓口を農林課に設置し対応している。

また、県においても、昨年の12月に原油価格高騰対策総合窓口を大河原地方振興事務所に設置し、相談に応じていところである。

しかし、原油価格高騰に伴う影響は農業関係だけの問題

ではなく国民生活全体に及んでいることから、国においても6月に原油等高騰に関する緊急対策関係閣僚会議を設置し、緊急対策を講ずるとしている。

市としても、原油価格高騰の影響は市民生活全体に及んでいるため、現在のところ農業経営だけに特化した助成金等の直接支援は考えていないが、国の緊急対策に関する動向を注視しながら対応してまいりたい。

なお、昨年実施した生活基

〔答弁〕【市長】(1)以前運行

していた路線バスと患者輸送についての報告。

まえた現在の公共交通体系についての更新登録について、従来どおりの内容で行うことなどが協議された。

バスに関して、運行経路の非効率性、利用規制などの問題が生じ、これらの問題を解消するために高齢者や子供などの交通弱者の移動手段を確保しながら公共交通の空白地域を解消する目的を持って、平成17年4月から道路運送法の許可を得て市民バスの運行を開始した。

(2) 平成20年7月30日に開催し白石市の公共交通体系について(3) 市民タクシーは住民懇談会での要望により平成11年10月から運行開始しており、地区の要望に応じて試験運転を実施し、その結果を踏まえて本運行を検討している。

(4) 平成20年4月から試験運行を続けてきた三本木線を延長

で、過去3年間の実績等を踏まえた現状の公共交通体系についての報告。

市町村運営有償運送にかかる更新登録について、従来どおりの内容で行うことなどが協議された。

(5) 市町村運営有償運送の許可是得られないでの、今後の同民間定期バスの運行状況の推移を見守りたい。



し本運行とする。

(5) 民間定期バス路線と重複して市町村運営有償運送の許可是得られないでの、今後の同民間定期バスの運行状況の推移を見守りたい。